

RANDO GUIDÉE

Nature incomparable

Fred et Mewen

Fred est accompagnateur de groupes depuis une vingtaine d'années. Après avoir encadré des groupes à l'étranger, il a le coup de foudre pour Belle-Île-en-mer et s'installe sur l'île. Il y accompagne désormais les randonneurs et partage avec eux la passion de la marche et des paysages Bellilois.

Mewen aime partager son amour pour l'île sur laquelle il est né, ses connaissances de la faune, la flore, l'histoire et toutes les anecdotes avec les randonneurs !

Fred Péret :

Accompagnateur en montagne diplômé B.E.

Encadre à Belle-île depuis plus de 20 ans.

Horaires :

Sortie journée départ 9h15 de Palais. Sortie ½ journée : matin de 9h à 13h
après-midi de 14h à 18h

Tarifs et conditions : Départ avec un minimum de 4 personnes et un maximum de 8

Tarif ½ journée 30 euros/personne

Tarif journée 40 euros/personne

Possibilité de randonnée sur mesure tant sur l'itinéraire que sur le nombre de participants.

Tarifs 2024 :

180€ la demie journée et 260€ journée complète

RANDO GUIDÉE

Nature incomparable

Votre programme de randonnée :

Mardi :

Sortie à la ½ journée matin ou après-midi : Balade à la découverte de l'histoire de l'île et de sa côte la plus sauvage au cours d'un cheminement le long du littoral de Locmaria. En passant par les pointes d'Arzic et du Skeul nous partirons à la recherche de « l'homme de Coter ». Itinéraire d'environ 3h30 de marche avec quelques montées et descentes, mais abordable par tout le monde. Une bonne paire de chaussures (style baskets au minimum) est nécessaire.

Mercredi :

Sortie à la journée : Petite randonnée le long de la côte en Dedans jalonnée de témoins du passé de l'île, tant au niveau de son histoire que de sa géologie. Nous partirons aussi découvrir la flore et la faune de Belle-île. Pour plus de commodité, nous partirons de la ville de Palais et la marche nous conduira jusqu'à Port Andro, en passant par Port Guen, la Belle Fontaine et la plage des Grands Sables. Fin de la rando à la plage de Port Andro. Arrêt Belle-île bus pour le retour.

Prévoir un pique-nique, de bonnes chaussures et de l'eau.

Environ 5h30 de marche.

Jeudi :

Sortie à la ½ journée matin ou après-midi : Balade au départ de l'hôtel pour aller à la rencontre de Sarah Bernhardt, personnage haut en couleur et véritable icône de son temps. La pointe des Poulains nous offrira aussi ses paysages de carte postale avec, si le temps est avec nous, des points de vue sur le continent. En fonction de la marée, une extension sur l'îlot des Poulains sera possible. Possibilité aussi de visiter le fortin de Sarah (3 euros l'entrée).

Balade de 4h.